

BIENE-Award

## Gewinner gekürt

**[03.02.2009] Im Rahmen des BIENE-Wettbewerbs werden jedes Jahr die besten barrierefreien Web-Seiten ausgezeichnet. Unter den insgesamt 19 Gewinnern sind auch Angebote der öffentlichen Verwaltung.**

Die Aktion Mensch und die Stiftung Digitale Chancen haben zum fünften Mal die besten barrierefreien Web-Seiten ausgezeichnet. Am 30. Januar 2009 sind die Gewinner mit den BIENE-Awards geehrt worden. Eine BIENE in Gold erhielt unter anderem die Bundesanstalt für Landwirtschaft und Ernährung. Die nordrhein-westfälische Gemeinde Kranenburg hat eine BIENE in Silber gewonnen. Mit einer BIENE in Bronze ist die brandenburgische Gemeinde Schönefeld ausgezeichnet worden. Sie hatte laut Veranstalter bereits im Jahr 2004 eine Auszeichnung erhalten und war in diesem Jahr mit komplett überarbeiteter Website angetreten. Ein weiterer Bronze-Preisträger ist das Bayerische Verwaltungsportal. Einen Sonderpreis vergaben die Veranstalter an eine von der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) gemeinsam mit dem Rhein-Erft-Kreis entwickelte Anwendung zur Internet-Zulassung von Fahrzeugen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, BIENE-Award, Barrierefreiheit, Portale, bayern.de, Schönefeld, Kranenburg, Rhein-Erft-Kreis, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB)